

Pregunta nº 4

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Debido a la escasez de pedidos, la empresa Iveco ha activado expediente de regulación temporal de empleo en su factoría de Valladolid. El pasado jueves y viernes pararon unos 800 trabajadores de un total de 1.018, quienes se verán todos ellos afectados durante un máximo de 42 días hasta el 11 de abril de 2025.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al Alcalde, para que sea contestada en el pleno ordinario, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué gestiones ha llevado a cabo el alcalde para evitar esta situación?
2. ¿Qué gestiones tiene pensado llevar a cabo?

Valladolid, 22 de noviembre de 2024



Pedro Herrero García
Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE